

UNE NEGOCIATION TRONQUEE

Le Communiqué des organisations syndicales de producteurs annonce une réunion ce jour 4 décembre à 17h00. Dans la lignée des propositions du 30 novembre dernier, les producteurs ne font pas grand cas de notre demande de revalorisation de 20 % des salaires de l'ensemble de la production audiovisuelle.

A l'inverse, ils continuent de vouloir **nous diviser**, en proposant une négociation **pour la fiction seule, et encore une fiction segmentée**.

Pour nous, c'est inacceptable.

Le SPIAC-cgt fidèle aux engagements pris auprès des nombreuses équipes et des très nombreux salarié.es en grève, rappelle que le préalable à toute discussion reste **une revalorisation de 20% pour tous les salaires de la convention collective**.

Sans cette revalorisation, nous ne pourrions pas discuter du reste, pour lequel d'ailleurs les producteurs annoncent déjà la couleur en disant qu'il faudra « prendre en compte la diversité de celle-ci : série quotidiennes, unitaires, plateformes étrangères, fiction prime time, etc. »

Dans ce contexte, et réunit en conseil ce jour, **nous avons décidé de ne pas participer à cette réunion du Lundi 4 Décembre**.

20% POUR TOUTES ET TOUS

Le conseil national du SPIAC

Le 4 décembre 2023